
18 Pièces

1600 m²

Réf. 83627925

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Cette  villa  est  un véritable  joyau du luxe en Europe du Sud,  incarnant

l'opulence  dans  tous  les  aspects  de  son  existence.Cette  propriété

exquise  dispose  de  neuf  magnifiques  chambres  avec  salle  de  bains,

chacune  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  les  montagnes  et  les

panoramas  de  Cannes,  s'étendant  par  temps  clair  jusqu'aux  rivages

lointains  de  Saint-Tropez.La  villa  est  un  sanctuaire  de  confort  et

d'extravagance,  abritant  un  spa  complet  équipé  d'une  piscine

intérieure,  d'un  hammam,  d'un  sauna,  d'un  centre  de  massage

spécialisé et d'installations pour les soins des cheveux et des ongles. ...

This villa  is  true jewel  of  luxury in Southern Europe, epitomizing opulence in every

aspect  of  its  existence.This  exquisite  property  features  nine  magnificent  en-suite

guest  rooms,  each  offering  awe-inspiring  views  that  span  across  the  sea,

mountains, and the vistas of Cannes, extending on a clear day to the distant shores

of  St  Tropez.The  villa  is  a  sanctuary  of  comfort  and  extravagance,  hosting  a

comprehensive  onsite  spa  equipped  with  an  indoor  pool,  steam  room,  sauna,  a

dedicated  massage  center,  and  facilities  for  hair  and  nail  care.  Adding  to  its

grandeur, Villa Alang Alang now prides ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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